



市内各地から  
楽しい話題が  
届きました!

地域の  
話題を  
写真で  
紹介!

# まちかどニュース

市内各地のイベント情報は、市ホームページの  
イベントカレンダーへ。 [http://bit.ly/event\\_c](http://bit.ly/event_c)



## 無病息災願い、どんど焼き

1月20日、道の駅にしかた西側の田んぼで地域の伝承行事「どんど焼き」が行われました。高さ17mの櫓には各家庭から持ち寄られた正月飾り等が入られ、子どもたちの代表8人が点火をすると炎が勢いよく舞い上がりました。周りで見っていた参加者たちは火の勢いが弱まると持ち寄ったまゆ玉団子を焼いて食べ、無病息災を祈願しました。



燃え上がる炎は大迫力



まゆ玉団子を食べ無病息災を祈願

▶ 小型消防用ポンプでの給水排水訓練



◀ 消火器での消火訓練

12月3日、平川婦人防火クラブ主催の初期消火活動等の実動訓練が行われ、約40人が参加しました。平川自治会自警団、市消防団都賀方面隊第3分団の協力のもと、実際の消火活動でも使用する小型の消防用ポンプを使った給水・排水訓練や消火器での消火訓練などを行いました。訓練を通じ、火災への備えや住民同士の協力の大切さを改めて感じることができました。

地域ぐるみで火災に備える  
(都賀地域平川自治会)



▲ 大慈寺にある県指定文化財の相輪様

1月21日岩舟地域で活動している「岩舟地域の文化歴史を学ぶ会」による、文化財、史跡を見て回る現地学習が行われました。静和地区にある古墳時代東日本最大のムラが在った赤羽根遺跡から始まり、下津原地区の円仁誕生地、上岡地区の慈覚大師御母公の墓、そして最後に小野寺地区の大慈寺など、地域の偉人円仁ゆかりの地を巡りました。



▲ 赤羽根遺跡において出土した土器を説明

## 地域の歴史を学ぼう!

## 爽やかな汗を流して、新年をスタート!

澄み切った青空の元旦、恒例の元旦マラソンが、総合運動公園陸上競技場で開催されました。当日は、市内外から約420人が参加し、親子ペアが走る1kmから10kmまでの13クラスに分かれ、走り初めで爽やかな汗を流しました。



▶ 号砲とともに親子でスタート



◀ 澄み切った青空での走り初め

## 会場も笑顔でつながりました

1月21日、藤岡地域自治会連合会主催の講演会が、藤岡文化会館において開催されました。同連合会では、希薄化の傾向にある地域のコミュニケーションについて、地域の皆さんに考えるきっかけを提供しようと、2007年に真打昇進を果たした落語家・林家木久蔵氏を講師に「笑顔でつなぐ木久蔵流・地域コミュニケーション」の演題で講演をいただきました。380人の参加者たちは、<sup>はな</sup>噺の技巧に引き込まれ、会場は笑いであふれていました。



◀ 会場を沸かせる林家木久蔵先生



◀ 楽しい講話で瞬間の90分

春日神社の太々神楽  
地域の伝統をつなぐ

12月31日、大平町横堀にある春日神社の神楽殿において、太々神楽が行われました。春日神社では、毎年4月10日に横堀神楽保存会により11座の舞が奉納されており、この日は、神楽を身近に楽しんでもらおうと、地元の子どもたちを招いてのお披露目でした。

集まった子どもたちは、神楽の舞いに心躍らせ、振る舞われるお菓子を追いかける元一杯に楽しんでいました。

▶ 春日神社で行われた太々神楽



Partner Ship!

For                     

誰のために  
つくるのか?

まったく新しい丸和住宅に出会う  
**WEBへGO!**

スマホから簡単アクセス

「信頼」のナンバーワンブランドを目指して  
**MARUWA (株)丸和住宅**